
 
 
Convoqué le 22 juillet 2015, le Conseil Communautaire de la Communauté de Communes du Pays de 
Montfaucon s’est réuni en séance publique à Montfaucon (salle du conseil de la Mairie),                            
le lundi 27 juillet 2015 à 19h30 sous la présidence de M. Olivier CIGOLOTTI (Président). 
 
 

Présents : MM. OUDIN Robert, VALLAT Robert, FAYARD Jean, MOULIN Régis, MENIS Alexandre, 
SOUVIGNET Bernard, MOUNIER Alain, BERNON Michel, POLLET Philippe (partiellement),                   
SANTY Jean-Pierre,  NEYRON Jean, GIRAUD Alain, POINAS Jean-Michel, CIGOLOTTI Olivier,                   
et  Mmes TUDELA Audrey, OUDIN Marie-Laure, BEAULAIGUE Marie-Claire, POULY Chantal et  
FAUGIER Agnès.  
Excusés : M. TARDIOU Jean-Régis et Mmes JAMES Marie-Laure et SOUCHON Maryse.           
Absent : M. BRUYERE Cédric. 
Pouvoirs : Mme BOUIN Marianne a donné pouvoir à OUDIN Robert, 
M. MOULIN Christophe a donné pouvoir à TUDELA Audrey, 
M. DUMONT Gérard a donné pouvoir à MENIS Alexandre, 
M. JURY Gilles a donné pouvoir à CIGOLOTTI Olivier, 
M. PEYRARD Guy a donné pouvoir à BEAULAIGUE Marie-Claire, 
M. SEYTRE Yves a donné pouvoir à GIRAUD Alain. 
 

 
APPEL DES PRESENTS 
 

M. le Président fait procéder à l’appel des conseillers communautaires présents lors de cette séance 
du Conseil Communautaire et constate que le quorum est atteint (19 présents dont 1 partiellement + 
6 pouvoirs + 3 excusés + 1 absent). 
 
 

SECRETAIRE DE SEANCE 
 

Le Conseil Communautaire désigne M. Jean FAYARD, comme secrétaire de séance                       
(décision unanime). 
 
 

APPROBATION PROCES-VERBAL 
 

Le Conseil Communautaire approuve le procès-verbal de la séance du 15 juin 2015                         
(décision unanime). 
 
 

1- MAISON MEDICALE – SIEGE CCPM (MONTFAUCON) 
 

Validation du plan de financement prévisionnel réactualisé de ce projet et autorisation est donnée au 
Président pour déposer la demande de subvention correspondante auprès de la Région (unanimité). 
 
 

2- REORGANISATION CCPM 
 

Approbation du remplacement de Sophie JACQUET, démissionnaire de son poste de conseillère 
municipale, par Nicolas PEYRARD - membre titulaire au SICALA - et Gladys DURIEUX - membre de la 
commission tourisme-communication (unanimité). 
 
 

3- PETITE ENFANCE 
 

CONTRAT ENFANCE JEUNESSE 2012-2015 
Validation du principe de solliciter la CAF afin de bénéficier d’une aide complémentaire concernant les 
temps d’activités périscolaires : 5 500 € sur la durée d’un contrat (pour : 23 – abstention : 1 :             
Mme FAUGIER). 

 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL 
COMMUNAUTAIRE DU 27 JUILLET 2015 



 

4- PORTAGE DE REPAS 
 

CONSULTATION ACHAT REPAS 
Approbation du principe de reconduire pour deux ans le marché signé relatif à l’achat des repas 
concernant le portage de repas (unanimité). 
 
 

5- SPANC 
 

Approbation du rapport annuel d’activités 2014 du SPANC (unanimité). 
 
 

6- SICALA  
 

SAGE DU LIGNON 
Validation du principe que la CCPM cofinance la mission complémentaire au SAGE présentée par le 
SICALA (étude juridique) dans la limite de 1 500 € (unanimité). 
 

RAPPORT D’ACTIVITES 2014 
Approbation du rapport d’activités 2014 du SICALA (unanimité). 
 
 

7- INFORMATIONS 
 

Le Conseil Communautaire prend note des décisions prises par le Bureau et le Président. 
 
 

8- QUESTIONS DIVERSES 
 

REFORME DES COLLECTIVITES TERRITORIALES 
Présentation des dispositions de la loi portant réforme des collectivités territoriales en discussion au 
niveau du Parlement et venant d’être adoptée après réunion de la Commission Mixte Paritaire, et des 
conséquences pour la CCPM. 
 

SAISON CULTURELLE 
Une remarque est effectuée sur l’opportunité de proposer lors de la prochaine saison culturelle un 2ème 
spectacle d’Interfolk, vu la qualité de l’intervention et sa réussite en termes de fréquentation. 
 

GROUPEMENT DE COMMANDES ASSURANCES 
Le point est fait sur l’avancement de ce dossier. 
 

FONDS DE CONCOURS « VOIRIES – BÂTIMENTS – INFRASTRUCTURES » 
Une question est posée sur les dépenses éligibles à ce fonds de concours. 
 

SANITAIRES AUTOMATIQUES 
La Mairie de Dunières a fait part de son projet d’acheter des toilettes automatiques proches de ceux 
commandés par la CCPM pour la voie verte. 
 
 

PROCHAINES REUNIONS 
 

Bureau : lundi 7 septembre 2015 à 18h30 (Mairie de Montfaucon) 
Conseil Communautaire : jeudi 10 septembre 2015 à 18h30 (Saint-Bonnet-le-Froid) 
 
 
         Le Secrétaire de séance, 
         Jean FAYARD, 

          


